

Collège

Les lauréats du brevet à l'honneur



Lors de la remise des diplômes

Lundi dernier dans la salle de restauration du collège André-Raimbourg, Bruno D'Heudières, principal, a présidé la cérémonie de remise des diplômes du brevet des collèges, en présence de Dominique Chauvel, vice-présidente du Département, Yvon Pesquet, député suppléant, Daniel Duréca, maire, entouré de ses adjoints, Erick Malandrin, conseiller général, Jean-Nicolas Rousseau, président de la communauté de communes Plateau de Caux - Fleur de Lin, Olivier Thilleis, président du SIVOSSE, Sylvain Laurent, président de l'Association des parents d'élèves, et de nombreux élus des communes environnantes.

Réussite en baisse

Les anciens élèves de 3e, accompagnés de leurs parents, ont pu ainsi réinvestir les lieux qu'ils avaient quittés à la fin du mois de juin dernier. 80 % des lauréats s'étaient déplacés pour l'occasion. Entourée de professeurs, l'équipe de direction du collège a pu féliciter les lauréats pour leur réussite avant de les remercier d'avoir porté avec distinction les couleurs de l'établissement.

Le principal et son adjoint, Jacques Mélérowicz, ont exprimé leur gratitude à tous les personnels du collège, à commencer par les professeurs qui ont largement contribué au succès de leurs élèves, ils ont ensuite rappelé que dans l'académie de Rouen, le score de réussite au diplôme national du bre-

vet 2011 avait accusé un léger fléchissement. Le collège André-Raimbourg a lui aussi suivi cette tendance. Visiblement, en juin 2011, c'est l'épreuve de mathématiques qui a dénoté l'ensemble des jeunes Normands. « Mais il faut toutefois noter que vingt-trois des quarante-neuf lauréats ont été distingués par une mention, ce qui est très honorable », a tenu à préciser Bruno D'Heudières.

À l'issue de la remise des diplômes, les jeunes lauréats et leurs parents ont pu faire le point sur leur premier trimestre au lycée avec leurs anciens professeurs : ils affichaient un bon voire très bon niveau scolaire, comparativement aux autres lycéens.

Un verre de l'amitié clôturait cette cérémonie sympathique et appréciée de tous.

DOUDEVILLE. Remise des diplômes

du brevet au collège

André-Raimbourg.

Les élèves récompensés

Récemment, le collège André-Raimbourg accueillait une cérémonie pour décerner aux anciens élèves de 3e leurs diplômes du brevet des collèges. De nombreux élus, dont Erick Malandrin et Yvon Pesquet, conseillers généraux, de nombreux maires, ou encore Jean-Nicolas Rousseau, président de la communauté de

communes Plateau de Caux-Fleur de Lin, étaient présents pour cette occasion.

Des résultats satisfaisants

De nombreux anciens élèves de troisième, désormais lycéens, étaient ainsi de retour avec leurs parents dans l'établissement. L'occasion de retrouver et d'échanger en compagnie



Une assemblée nombreuse pour assister à la remise des diplômes

des personnes avec qui ils partageront plusieurs années de scolarité.

Bruno d'Heudières, principal, et Jacques Mélérowicz, principal adjoint, ont accueilli les diplômés et remercié les professeurs pour leur travail. Fut ensuite indiqué que les chiffres d'obtention du brevet étaient cette année en légère baisse sur l'académie de Rouen, mais que 23 des 49 lauréats doudevillais avaient obtenu leur diplôme avec mention et cela malgré une épreuve de mathématiques unanimement jugée comme difficile.

Cette cérémonie fut également l'occasion pour les jeunes diplômés de se retrouver et de faire un point sur leurs premiers mois de lycée, en compagnie de leurs camarades et professeurs. Un verre de l'amitié rassemblant tous les participants était organisé pour clore cette manifestation particulièrement cordiale.



Publié sur Paris Normandie (<http://www.paris-normandie.fr>)

Accueil > Ouverture vers l'international

Ouverture vers l'international

Par Anonyme
Créé le 29/12/2011 07:35

Le collège André-Raimbourg de Doudeville accueille actuellement dans ses murs deux étudiants étrangers : Emily, jeune étudiante originaire de Seattle (Etats-Unis), ainsi que Xavier Bisits, Australien, âgé de 17 ans.

Emily Jackson, originaire de l'Etat de Washington, est arrivée à Doudeville au mois d'octobre. Elle tient au sein de l'établissement un rôle d'intervenante durant les cours d'anglais dispensés de la 6e à la 3e ; son rôle est de faire découvrir les spécificités ainsi que la culture se rattachant aux Etats-Unis. Un apport particulièrement apprécié de tous, qui se poursuivra jusqu'au printemps prochain.

Xavier Bisits, venant de Melbourne, est arrivé en France le 22 novembre, et est accueilli chez un jeune élève de 3e, classe dont Xavier suit également les enseignements. Un apprentissage et une vie quotidienne qui apprennent au jeune Australien nombre d'enseignements sur la culture et le patrimoine français et européen.

Photos / vidéos

Auteur :
Légende : Emily Jackson
Visuel 1: initie les élèves

